
様式第３号（第１３条関係） 

 

会議録 

会議の名称 
令和７年度第２回朝霞市立朝霞第七小学校 

学校運営協議会 

開催日時 
令和７年６月７日（土）   

午前９時３０分から午前１１時１５分まで 

開催場所 朝霞市立朝霞第七小学校 １階 第２図工室 

出席者及び欠席者 

の職・氏名 

学校運営協議会委員５名 

事務局 １名（朝霞第七小学校教頭） 

欠席者 ３名 

議題 
１．学校公開参観・本校の課題・児童の様子について 

２．学校と家庭、地域で連携できる取組について 

会議資料 

・会議次第 

・学校運営協議会委員報酬等の支払いについて 

・学校公開授業一覧 

会議録の作成方針 

 □電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 

 □電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 

 ☑要点記録 

 □電磁的記録での保管（保存年限   年） 

電磁的記録から文書に書き起こ 

した場合の当該電磁的記録の保 

存期間 

□会議録の確認後消去 

□会議録の確認後 か月 

会議録の確認方法：委員長による確認 

 

傍聴者の数 
傍聴者  ０人 

その他の必要事項 
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  審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

１．本校の課題・児童の様子について 

（校長） 

・これまで計画にそって順調に教育活動を行っている。 

・６年生は修学旅行があり、健康面も保ち学習することができた。他学年も順次校外

学習をする予定である。 

・今週は４年生が社会福祉協議会と連携し、福祉の学習で活動を行った。 

・生徒指導上の課題としては、挨拶ができていない。朝の挨拶を学年ごとに行う等重

点的に取り組む。 

・いじめについて、今年度も確認し市に報告しながら対応をしている。いじめは、ど

の子にも起こり得ること、早期に発見し丁寧に対応し解決していくこと、解決して終

わりではなく継続して様子を見ていくことを、職員には周知している。 

・不登校対応については、サポートルームを設置した。現在２名程度利用している。

学校とのつながりを大切にしながら、教室に入れることを目標に活用をしている。新

しい取組であるため、課題も出てきているが、順次解決しながら取り組んでいく。 

・教職員も、個別な課題について各担任が取り組んでいる。背負い込んでしまう職員

もいるため、メンタルヘルスケアも大切にしていく。また働き方改革も継続して推進

していく。学校・家庭・地域でそれぞれ取り組むことを、精査していきたい。 

・授業改善には、朝霞市の令和７・８年度、研究指定校に指定され、令和８年度、授

業発表を行う予定である。 

（委員） 

・サポートルームについて知りたい。 

（事務局） 

・サポートルームは、子どもたちの居場所づくりで本校は独自で設置している。昨年

度も同じような教室があったが、児童会室と併用のため今年度初めにサポートルー

ムとして設置した。教員がフルタイムでいるのではなく、職員間で連携をしながら様

子を見たり、保護者についてもらったりとやりくりしながら取り組んでいる。取り組

みはじめのため、運用ルールを作成して取り組めるとよいと考えている。 

（委員） 

・あまり細かいルールはないほうが、子どもたちは、気楽にいきやすい。 

（委員） 

・廊下を歩いていて、フックがある。けがなどはないか。 

（校長） 

・フックは力が加われば、かべと平行になるため、けが等については聞いていない。 

（会長） 

・１年生のタブレットは６年生が使用したものを使っているのか。 

（事務局） 

・今年度の１年生は６年生が使用したものを使用する。 

（会長） 

タブレットは楽しそうだけど、それが学力につながっているのか。児童はやったつも

りになっているが、工夫が必要であると考える。授業参観をして、各学年で掲示物が

統一されていた。連携がとれていると感じた。 

（委員） 

・保護者がたくさん見に来ていた。両親で来ている家庭も多い。 
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・先生も代替わりをしている。先生たちも大変そうであると感じた。 

 

２．学校と家庭、地域で連携できる取組について 

（会長） 

・まずは、学校がやってほしいことをだしていくことが大切。地域の方に、何をもと

めていくかを明確にしていかないといけない。挨拶について、登校班を見ると、地域

で、できる地域できない地域がわかれる傾向があると以前感じた。挨拶をするならＰ

ＴＡと連携してできるのでは。これまでも七小は総合的な学習の時間は、農家やたこ

づくりの職人等と取り組んで行ってきた。 

（委員） 

・運動会で鳴子はできないか。七小でもやっていたことがあるようである。現状教え

る人がいなくて、指導をしていないようである。 

（校長） 

・運動会そのものは、学習指導要領には入っていない。学校の実態で独自に行ってい

るものである。 

（委員） 

・あいさつ運動はＰＴＡでも連携できる。 

（校長） 

また学校に集まらなくても、通学班の集合場所でＰＴＡから積極的に挨拶してもら

ってもいいのかもしれない。 

（会長） 

・人材を探すようなら校長先生から、委員に声をかけていただけるといい。 

 


